

Kapolres Sukabumi Mendorong Sambang DDS untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KEJARINEWS.COM](https://sukabumi.kejarinews.com)

Jul 5, 2023 - 15:37



Kapolres Sukabumi Mendorong Sambang DDS untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - Kapolsek Cicurug, Kopol Parlan melaporkan dengan senang hati kegiatan sambang Door-to-Door System (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasawahan, Bripka Zulfithri, di wilayah Kp. Pasawahan, Desa Pasawahan, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut berlangsung pada hari Rabu, 05 Juli 2023, pukul 12.30 WIB. 05 Juli 2023

Bripka Zulfithri menjelaskan bahwa sambang DDS ini dilaksanakan dengan tujuan memperkuat silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat, serta bertukar informasi terkait gangguan keamanan dan ketertiban

masyarakat yang sedang terjadi. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengimbau warga untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Desa Pasawahan, dengan harapan terciptanya situasi kondusif.

Selain itu, Briпка Zulfithri juga mengingatkan warga masyarakat agar waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan modus iming-iming gaji besar. Jika ada indikasi atau informasi terkait hal tersebut, warga diminta segera melaporkannya kepada pihak kepolisian untuk penanganan lebih lanjut. Bhabinkamtibmas juga tidak lupa untuk menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE" (Agamis Aman Dedikasi Empati Damai Efekti dan Efisien).

Kegiatan sambang DDS yang dilakukan oleh Briпка Zulfithri berjalan lancar dan kondusif, dengan partisipasi aktif dari warga masyarakat Kp. Pasawahan, Desa Pasawahan. Hal ini menunjukkan adanya komitmen bersama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Menyikapi hal tersebut, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas Desa Pasawahan, Briпка Zulfithri, dalam melakukan sambang DDS dan menggalang komunikasi dengan masyarakat. Beliau menyatakan, "Kegiatan sambang DDS ini sangat penting untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat. Saya berharap agar upaya ini terus dilakukan secara berkelanjutan guna menciptakan keamanan dan ketertiban yang lebih baik di wilayah Sukabumi."

Kapolres Sukabumi juga menegaskan komitmen kepolisian dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kami siap menjaga keamanan dan ketertiban di Sukabumi dengan segenap kemampuan dan dedikasi. Mari kita jaga sinergi dan kerjasama antara masyarakat dan aparat kepolisian demi terciptanya kehidupan yang aman dan nyaman," tambah AKBP Maruly Pardede.

Berbagai upaya yang dilakukan oleh Kepolisian Resort Sukabumi, termasuk melalui kegiatan sambang DDS seperti yang dilakukan oleh Briпка Zulfithri, diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.